

EL PEQUEÑO DE LA CASA

Andrés era el más pequeño de tres hermanos y estaba muy mimado por toda la familia. ¡Era "el pequeño"!, y siempre le estaban haciendo regalos: juguetes, cuentos, lápices, golosinas ...

Sin embargo, todo cambió para Andrés cuando nació su hermanita Adela. Cuando nació Adela, muchos familiares y amigos fueron a conocer a la niña.

Todos estaban pendientes de ella y parecía que se habían olvidado de Andrés.

Lo que más le molestaba a Andrés era que ya no le traían regalos como antes. Todo se lo regalaban a la pequeña. La verdad es que a Andrés no le gustaba lo que le llevaban a su hermana: colonia, talco, ropita, sonajeros, pero ¿por qué a él no le traían nada?

Una tarde entró en la habitación de Adela y se inclinó sobre la cuna. Le dijo a su hermana que él era el pequeño y que ella le había quitado el puesto. Entonces, la pequeña le agarró un dedo con su manita y Andrés lo entendió todo: ¡Era tan pequeña que todos tenían que cuidarla!



1. ¿De qué trata el texto? Marca.

	De dragones
--	-------------

	Un niño
--	---------

	De una planta
--	---------------

2. ¿Qué otro título podrías dar al texto? Piensa y escribe.

3. ¿Quién es el protagonista de la historia?

4. ¿Qué ocurrió para que todo cambiara en Andrés?

Le regalaron un mono.

Le cortaron el pelo

Dejaría de ser el pequeño

5. ¿Qué le hizo la pequeña a Andrés?

6. ¿En qué orden aparece esta información en el texto? Escribe 1, 2, 3 y 4.

Adela le coge el dedo a su hermano.

Muchos familiares fueron a conocer a Adela.

Andrés no le gustaba lo que le llevaban a su hermana.

Andrés era el niño pequeño.

7. Escribe V (verdadero) o F (falso).

Son cuatro hermanos en total.

Andrés le gusta la colonia de su hermana.

El hermano mayor de Andrés tiene celos de Adela.

Andrés era un niño mimado que le regalaban muchos regalos.